

県内ワイド

情

甲子園に春夏通算三十
七回出場し、県内高校野
球界をリードしてきた福
井商業野球部のOB会
が、ホームページ(H
P)を開設した。この春
退任した北野尚文監督
(元が指揮を執った四十
二年間を中心に歴史をひ
もとき、現チームの戦績
なども掲載。OB間の交
流促進を図り、新監督の
下で再スタートした母校
を応援していく。

OB会は、二〇〇四年
に江守清隆さん(五〇)＝江
守商事社長＝が会長に
就任したのを機に若返り
を図った。一層若いOB
が参加しやすい会にしよ
うと昨年、HPの開設を
決め、準備を進めてき
た。

OB会がホームページ開設



開設した福井商業高校野球部OB会のホームページ
をチェックする浅野芳郎さん＝福井市春山2丁目で

福井商野球歴史ひもとく

などの写真も豊富に載せ
た。現チームの戦績は練
習試合も含めて紹介して
いくことにしている。

一九九六年夏に甲子園
ベスト4入りした時のメ

ンバーで、福井市内でコ
ンピューター関連のシス
テム開発を手掛ける浅野
芳郎さん(三三)が中心とな
り、県高校野球連盟やマ
スコミなどから資料を得
て作成。各年の甲子園の
戦いをクローズアップし
ていくことも考えてい
る。

野球部は新監督にOB

甲子園成績など掲載 現チーム紹介も

の米丸友樹教諭(三三)が就
いたばかり。HP作りを
担当してきた小嶋喜博副
会長(五〇)は「現役選手と
の絆も深め、新たな伝統
を築いていけるよう応援
していきたい」と活動の
活性化を期待している。
HPは「福井商野球部OB
会」で検索。

(山本真喜夫)

野球部の歴史として、
北野監督の甲子園成績や
載。昨秋のOB会交流戦
各大会でチームや個人が
樹立した記録などを掲